
pag. 1 
 

Allegato alla Deliberazione n. 5 del 19/02/2016   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Città Metropolitana di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  19/02/2016  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 5   DEL 19/02/2016, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Istanza ai sensi dell'art.2, comma 2, della Legge Regionale 
07.02.2008 n.1 e s.m.i. di rimozione del vincolo di 
destinazione d'uso ad albergo della struttura già denominata 
“Hotel Cavi” ubicata in Cavi di Lavagna -Via  Torrente 
Barassi n.5 identificata a Catasto al N.C.E.U. Fg.15 mapp.9 - 
Richiedente : “Residenza Cavi S.r.l.” Genova – ASSENSO. 
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Causa problemi all’impianto durante la registrazion e, non è 
purtroppo possibile garantire una fedele trascrizio ne del file audio 
(N.d.T.) 
 
Si dà atto del rientro in aula dei Cons. Giorgi e M aggi (ore 21:42) – 
Presenti n. 16.  
 
PUNTO N. 5 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  ISTANZA AI SENSI  
DELL'ART.2, COMMA 2, DELLA LEGGE REGIONALE 07.02.20 08 N.1 E 
S.M.I. DI RIMOZIONE DEL VINCOLO DI DESTINAZIONE D'U SO AD 
ALBERGO DELLA STRUTTURA GIÀ DENOMINATA “HOTEL CAVI”  
UBICATA IN CAVI DI LAVAGNA -VIA  TORRENTE BARASSI N .5 
IDENTIFICATA A CATASTO AL N.C.E.U. FG.15 MAPP.9 - 
RICHIEDENTE: “RESIDENZA CAVI SRL” GENOVA – ASSENSO.  
  
 
PRESIDENTE   
Come avete avuto modo di ascoltare in sede di Commissione abbiamo 
parlato *** questo albergo che è ubicato *** piazzetta *** Cavi Borgo, 
parliamo di una struttura alberghiera chiusa ormai dal lontano 1998 e 
adeguata *** visto anche il quantitativo di camere, il tipo di camere, il tipo 
di costruzione e gli standard qualitativi che necessitano oggi una struttura 
*** essere in grado di affrontare *** turistico nostra riviera perché questa 
pratica *** molto tempo *** discutere.   
Se avete particolari domande le ponete, se c’è bisogno di una *** un po’ 
più tecnica prego di fornirla, altrimenti proseguiamo, come volete voi.   
  
CONS. VACCAREZZA   
Come abbiamo già avuto modo di dire in Commissione è una pratica che 
è nota al Consiglio Comunale, è stata portata *** vecchia amministrazione 
*** con una Legge Regionale *** struttura di albergo *** strutture sul 
territorio *** di fatto *** di questi proprietari e di altri *** credo sia doveroso 
adeguarsi *** logico proporre il cambio di destinazione *** bacino *** c’è il 
termine dei 6 mesi che è un termine perentorio, quindi se in 6 mesi non 
hanno avuto tutti gli ok dalla Città Metropolitana *** vincolo alberghiero *** 
non so se riusciranno a fare tutto perché questa credo sia una ***, penso 
che lo sappiano *** devono fare questi atti *** perentorio, quindi *** pratica 
***.   
  
PRESIDENTE   
Ci sono interventi in merito? No, pongo in votazione.   
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione:  presenti n. 16 (assente il Cons. Lavarello), votanti 
n. 16, favorevoli n. 16. 


